

La Provence

Visitez la crèche provençale de l'Office de tourisme

La traditionnelle crèche provençale est visible dans le hall de l'Office de tourisme. Petits et grands, visiteurs et Carryennes pourront prendre plaisir à découvrir un paysage provençal imaginaire où se mêlent massifs rocheux, garrigues, vignes, champs de lavande, champs d'oliviers, village perché, rivière, animaux.

Cette création fourmille de détails de la vie d'un petit village typique de Provence. Plusieurs centaines de santons en argile, par groupe ou en file, convergent vers le lieu de la nativité. On retrouve bien entendu les personnages bibliques formant la crèche : la Sainte Vierge et Saint-Joseph auxquels s'ajoutent, le 24 décembre à minuit, l'Enfant Jésus et les bergers avec leurs troupeaux, le



La crèche traditionnelle provençale exposée à l'Office de tourisme est visible jusqu'au 15 janvier.

/PHOTO J.-L.C.

jour de L'Épiphanie, les rois mages. À ces sujets, s'ajoutent tous les personnages caractéristiques de la vie d'un village que l'on retrouve dans la Pastorale Maurel, le meunier, les bergers, le rémouleur, le boulanger, le ravi, les ramasseurs d'olives, le curé, le maire, l'Arlésienne, le tambourinaire, le porteur d'eau, le bûcheron, le potier, les couples de vieux, le bohémien, la poissonnière, la fermière, la lavandière...

À noter que la crèche traditionnelle provençale exposée à l'Office de tourisme est visible jusqu'au 15 janvier.

Horaires en hors saison : 10 h - 12 h/14 h
- 18 h (du mardi au samedi de 10h à 12h
et de 14h à 17h, les dimanches de
grandes manifestations: 10h - 12h et 14h
à 17h).

Les traditions de Noël en Provence

Article sur la Provence

Expositions à l'Office de Tourisme



25 Décembre

2018

La Provence

CARRY-LE-ROUET ● Réveillon de fin d'année. Carry Culture Loisirs organise le réveillon de fin d'année lundi 31 décembre, au-berge espagnole. 40€ sur inscriptions.
→ carryculture.loisirs@gmail.com



27 Décembre
2018

Fête de la Saint Sylvestre

Article sur la Provence

Annonce de l'évènement

La Provence

CARRY-LE-ROUET ● Réveillon de fin d'année. Carry Culture Loisirs organise le réveillon de fin d'année lundi 31 décembre, au-berge espagnole. 40€ sur inscriptions.

→ carryculture.loisirs@gmail.com

● **Présentation des vœux.** Jean Montagnac, le maire, et le conseil municipal présentent leurs vœux à la population samedi 12 janvier à partir de 10 h, au gymnase.



28 Décembre
2018

Fête de la Saint Sylvestre

Article sur la Provence

Annnonce de l'évènement

La Provence

Revivre Carro Carry grâce au film rétrospectif



LP-PH-2C. BLE film rétrospectif de la course Carro Carry a été visionné au pub Le Deux Sept. / PHOTO J.-L.C.

La projection du film rétrospectif de la dernière édition de la course pédestre Carro Carry vient de se dérouler au pub "le Deux Sept". Autour du président de l'association Carry 5 (organisatrice de la course) Denis Polvani, des élus locaux dont Francis Der Kasparian conseiller municipal délégué au sport, partenaires et bénévoles se sont retrouvés avec plaisir pour visionner le film retraçant la course.

"Cette année encore, la course s'est déroulée dans d'excellentes conditions. Un grand merci à vous tous, partenaires fidèles, bénévoles toujours aussi motivés et aux trois communes pour votre implication. Votre enthousiasme, votre bonne humeur et le beau temps ont fait que cette édition a été une réussite sportive, raconte Denis Polvani. Carro Carry a également permis de récolter des fonds pour la commune de Carry-le-Rouet."

d'épices aux élèves pour le cross de l'école Simone Thoulouze, sans oublier notre partenariat avec des actions en faveur du boisement de la Côte Bleue (Jean Lefebvre, Jean-Louis Bigi et La Carryenne Travaux Publics) et France Greffe de Moëlle (ArcelorMittal). Entre adhérents, pour éliminer, nous nous retrouvons pour courir ou lors de sorties vélo pendant les fêtes."

Les membres de Carry5 dont Alain Michel (film et montage), ont donné des images tournées lors de l'événement sportif, et tous ont pu découvrir le film mettant en valeur les précieux bénévoles et l'ambiance autour et après cet événement incontournable sur la Côte Bleue.

Dans les jours qui viennent, le film retraçant la course et sa superbe ambiance sera visible sur la toile:

Rétrospective en images

Article sur la Provence

Course Carro-Carry



29 Décembre
2018